

## Ich mag nichts Neues probieren, weil ich immer Fehler mache. Was soll ich tun?

– ein Junge aus Toronto, der sein Bestes gibt

### Lieber Junge,

vielleicht meinst du, dass du versagt hast, wenn du etwas nicht fehlerlos schaffst. Das stimmt aber nicht! Tatsächlich tragen Fehler dazu bei, dass du dazulernst und dich verbesserst.

Der Vater im Himmel hilft uns, Schritt für Schritt dazuzulernen (siehe Lehre und Bündnisse 98:12). Konzentriere dich weniger darauf, vollkommen zu sein, sondern darauf, Fortschritt zu machen und mehr wie er zu werden. Achte auch darauf, was du schon gut machst! Bemühe dich, nicht negativ über dich zu denken, sondern positiv. Am wichtigsten ist aber: Wenn du einen Fehler machst – oder eine ganze Reihe –, atme tief durch, sprich ein Gebet und gib nicht auf!

Liebe Grüße,

die Redaktion der Zeitschrift *Unser Freund*

### Erst Kritzelei, dann Kunst!

Da dachte wohl jemand, er sei nicht gut genug, und hat seine Bilder nicht zu Ende gemalt! Sei kreativ und mache aus jeder Linie ein Bild. So siehst du, was entstehen kann, wenn du nicht aufgibst!

